

## Auftritt St. Cyriak-Fest

Die letzten Jahre hatten wir immer Glück mit dem Wetter, aber in diesem Jahr verließ uns der Wetter-Gott. Nach dem Einsingen, das noch bei bestem Wetter stattfand, zog es schon erkennbar zu. Beim Eintreffen im Hof des Pfarrsaals hörten wir noch die letzten Lieder von Canta Diele, dann fing es auch schon an zu tröpfeln. Kurzerhand verlegten wir den Auftritt unter die Plane und wurden dadurch tatsächlich nicht nass, und der Nebeneffekt war eine überraschend gute Akustik.



Spaß hat es uns auch am ungewöhnlichen Platz wieder gemacht, und der Applaus der Zuhörer war groß und hat uns sehr gefreut.

Danke an Bea, dass sie wieder ihren Hof (und die Getränke) zum Einsingen zur Verfügung gestellt hat.

